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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO                    1 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 2 
EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE 3 
FEDERAL FLUMINENSE REALIZADA EM 4 
07 DE NOVEMBRO DE 2018. 5 
 6 
 7 

Aos sete (07) dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito (2018), às 8 
dezesseis horas (16), na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, situada no 9 
terceiro (3º) andar do prédio da Reitoria da Universidade Federal Fluminense, reuniu-10 
se, em Sessão Ordinária, o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPEx, sob a 11 
Presidência do Decano Acyr de Paula Lobo, com o comparecimento dos seguintes 12 
Conselheiros: Jailton Gonçalves Francisco, Vitor Francisco Ferreira, José Rodrigues 13 
de Farias Filho, André Augusto Pereira Brandão suplente de Cresus Vinícius Depes de 14 
Gouvêa, Pedro Fernandes Neto suplente de Leonardo Vargas da Silva, Neliton 15 
Ventura, Mariana Cristina Monteiro Milani, Joel de Lima Pereira Castro Junior, João 16 
Evangelista Dias Monteiro, Vladimir Menezes Vieira, Daniel de Barros Macieira 17 
suplente de Sabrina Calil Elias, Rosa Leonora Salerno Soares, Maria Helena Campos 18 
Soares de Mello, Leandro Augusto Frata Fernandes, Irene Bulcão, Acyr de Paula Lobo 19 
e sua suplente Maria Felisberta Baptista da Trindade, José Geraldo Lamas Leite, 20 
Lucas Getirana de Lima, Julia Silva Peres dos Santos Carvalho, Bruno Sant’Anna 21 
Araújo Luiz suplente de Mylena Tavares de Sá, Rafael Carvalho Albuquerque Lisboa, 22 
Jefferson Carletto Callado e seu suplente Rafael da Costa Melo Franco. O Senhor 23 
Presidente abriu a Sessão agradecendo a presença de todos e convidou o 1° orador 24 
inscrito: Conselheiro Lucas Getirana de Lima – O Conselheiro solicitou a inclusão 25 
do Processo n.º 23069.012286/2018-14 (Interessado: Louise Land Bittencourt 26 
Lomardo e Outros - Assunto: Constituição de Comissão Especial para Avaliação 27 
de Acesso a Classe E) e do  Processo n.º 23069.050173/2018-17 (Interessado: 28 
Fernanda Ester Sánchez García - Assunto: Constituição de Comissão Especial 29 
para Avaliação de Acesso a Classe E) na pauta de urgência e frisou que se tratava de 30 
homologação de comissão especial para avaliação de progressão funcional e que a 31 
urgência era devido a já haver data marcada para tal avaliação. O Senhor Presidente 32 
colocou em votação. URGÊNCIA E MÉRITO. APROVADO. Ademais, o 33 
Conselheiro Lucas Getirana de Lima salientou que a greve dos servidores técnico-34 
administrativos da UFF é legítima, mas que gera prejuízos para os estudantes, assim 35 
como a PROGRAD afirmou que gera prejuízos administrativos. Anteriormente, em 36 
outras sessões do CEPEx, foi discutido a necessidade de iniciar uma discussão sobre o 37 
período de greve, como uma saída institucionalizada e permanente para questões como 38 
o Bandejão e as Bibliotecas inoperantes. Informou, ainda, que um Grupo de Trabalho 39 
foi formado, mas que não levou adiante os trabalhos. A Secretária dos Conselhos 40 
realizou a leitura da Portaria CEPEx n° 003/2017, sobre a formação do GT. O Senhor 41 
Presidente sugeriu a convocação, a ser feita pela SGCS, pela Mesa Diretora para que 42 
se reúna o GT na semana seguinte. 2° orador inscrito: Conselheiro Daniel de Barros 43 
Macieira – O Conselheiro informou que o item 04 da pauta de urgência (Processo n.º 44 
23069.050188/2018-85 - Interessado: Faculdade de Veterinária – CMV - Assunto: 45 
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Solicitação de homologação da Comissão Especial para avaliação docente à classe 46 
E) diz respeito a um processo de formação de nova comissão especial de avaliação 47 
para progressão funcional e que foi aprovada ad referendum no Colegiado de Unidade. 48 
Ressaltou que o CEPEx tem histórico de decisões favoráveis à participação de 49 
pesquisadores, que atuam em pós-graduação, em comissões de avaliação. O Senhor 50 
Presidente colocou em votação. URGÊNCIA. O Conselheiro André Augusto Pereira 51 
Brandão salientou a necessidade de se rever a Resolução CEPEx que trata da 52 
Progressão Funcional para Professor Titular, já que esta é uma questão recorrente, 53 
havendo análises diferentes para questões semelhantes. Informa ainda que é favorável 54 
ao mérito. O Senhor Presidente colocou em votação. MÉRITO APROVADO. 3° 55 
orador inscrito: Conselheiro José Rodrigues de Farias Filho – O Conselheiro 56 
destacou o item 1 (Processo n.º 23069.050150/2018-11 - Interessado: PROGRAD 57 
Assunto: Proposta de Calendários para 2019) da pauta de urgência trata dos 58 
Calendários Administrativo e Escolar para 2019  e ressalta que a demora se deu em 59 
virtude da agenda de feriados e recessos, que são estabelecidos pelo Gabinete. O 60 
Conselheiro Leandro Augusto Frata Fernandes afirmou que tem certeza que a 61 
elaboração do Calendário foi bem feita, mas que gostaria de ter conhecimento prévio 62 
do Calendário. Conselheiro José Rodrigues de Farias Filho informou que é fatídico 63 
que a aprovação do Calendário seja em Novembro em virtude dos prazos. A sessão foi 64 
suspensa para os esclarecimentos realizados pela servidora Suzette Cabral Lopes, do 65 
Departamento de Administração Escolar. Após, o Senhor Presidente colocou em 66 
votação a urgência, após a verificação de quórum contabilizar 19 Conselheiros 67 
presentes. 10 VOTOS CONTRÁRIOS. 9 VOTOS A FAVOR. NEGADA A 68 
URGÊNCIA. O Senhor Presidente informou que os Conselheiros receberão por e-69 
mail os Calendários, a serem enviados pela SGCS. Por fim, o Conselheiro José 70 
Rodrigues se despede do CEPEx. 4° orador inscrito: Conselheiro José Geraldo 71 
Lamas Leite – O Conselheiro solicitou a aprovação em bloco da pauta, exceto os 72 
destaques. Foi destacado o item 25 da pauta. APROVADA A PAUTA EM BLOCO. 73 
O item 25 (23069.007965/18-71 - Olivier Makia Mukoko - Solicitação de 74 
Rematrícula no Curso de Graduação em Engenharia Elétrica) foi destacado pelo 75 
Conselheiro Jefferson Carletto Callado, que solicitou a suspensão da sessão para fala 76 
do discente, o que foi acatado pela Mesa. Após, o Senhor Presidente informou que 77 
todas as Câmaras Especializadas deram parecer contrário ao pedido de rematrícula. O 78 
Conselheiro Rafael Carvalho Albuquerque Lisboa ressalta que o discente já teria 79 
metade do curso concluído, sem fluência na língua, havendo questões de adaptação, 80 
além da situação excepcional de ajuda a um colega agredido, devendo, assim, as 81 
excepcionalidades serem levadas em consideração pelo Conselho. A Conselheira 82 
Maria Helena Campos Soares de Mello salientou que os alunos de Convênio têm 83 
status diferenciado e que tal caso já estaria além do que era possível ser feito. O 84 
Conselheiro João Evangelista Dias Monteiro frisou que foi estudante do PEC-G da 85 
UFF e que há a necessidade, para renovação de visto, de o estudante estar 86 
regularmente matriculado e ter aproveitamento suficiente. Sugeriu, ainda, que o 87 
processo seja enviado ao Colegiado do Curso com a recomendação para que mesmo 88 
viabilize possibilidades para o discente. O Conselheiro Bruno Sant’Anna Araújo Luiz 89 
ressaltou que todo o investimento que foi realizado até agora pela Universidade seria 90 
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jogado fora, além da questão humanitária. A Conselheira Rosa Leonora Salerno 91 
Soares, relatora na Câmara de Pesquisa, solicita da retirada de pauta do referido 92 
processo. Processo retirado de pauta. Em anexo a esta Ata, a Pauta com os atos 93 
discriminados. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Sessão, e 94 
eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos 95 

Superiores, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Senhor 96 

Presidente. Niterói, 07 de novembro de 2018. 97 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES  102 

Secretária Geral 103 
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ACYR DE PAULA LOBO 107 

Decano no Exercício da Presidência 108 

 109 
 110 


